

Acuerdos de la permanencia

Los Sres. concurrentes se dan por enterados del escrito leído, por el que la institución folklórica «Esbart Montserrat» se ofrece para actuar con su conjunto en esta localidad.

Accediendo a los deseos de D. Miguel Perez Sanchez, vecino de esta, se le concede autorización para instalar un puesto fijo para la venta de helados.

Habiéndose presentado una segunda reclamación contra el Padrón confeccionado para los edificios con entrada de carruajes, se acuerdan pasen las dos recibidas en período de reclamaciones, a dictamen de la Comisión M. de Hacienda.

A continuación el Sr. Alcalde-Presidente expone que ante la insistencia con que el vecindario de muy diversas calles de la ciudad le pide que se extienda a otras vías públicas el asfaltado que actualmente está en ejecución, se hace necesario hacer una declaración oficial sobre dicho asunto; después de un cambio de impresiones sobre esta materia y recopilando anteriores acuerdos consistoriales, el Ayuntamiento hace público lo siguiente:

Al terminarse las actuales obras de nuestra pavimentación, en curso de ejecución y cuya totalidad se engloban en un Presupuesto extraordinario, se procederá a la pavimentación de otro grupo de vías públicas, cuyo Proyecto ya ha sido encargado; este grupo de calles lo constituyen las que de prosperar el expediente sobre Enlace de carreteras hubiera corrido a cargo del Estado, con un tanto por ciento de subvención municipal; pero al fracasar este expediente, por no encajar dentro de las normas estatales, hubo de hacerse cargo de dichos trabajos la Municipalidad; por lo tanto, este segundo grupo lo constituirán las siguientes vías públicas: C. S. Antonio M.^a Claret, desde su confluencia con la Carretera de Girona, hacia el interior del casco urbano, General Mola, ambas calzadas para el tránsito rodado de la Rambla Vidal y Avda. de Calvo Sotelo; en la Avda. del General Mola y por estar enclavado en ella unos repartidores de aguas con la consiguiente propulsión de red subterránea de cañerías, que constantemente necesitan de reparación, se adoquinará una franja de un metro y medio cerca de la acera inferior, con la que se facilitarán aquellas reparaciones.

En cuanto a la calle de la Rutlla es propósito decidido proceder a su adoquinado, por las mismas consideraciones anteriores con respecto a la Avda. General Mola, esto es todo lo que podrá hacerse de momento, pues la Brigada Municipal, con la experiencia adquirida podrá dedicarse, según las disponibilidades del Erario municipal, a la reparación y asfaltado de otras calles de la ciudad.

En ruegos y preguntas el Dr. Rubió se hace eco de las quejas recibidas, porque no se retira del Paseo del Mar el estiércol que allí depositan las caballerías que se emplean en la recogida de las redes, contestándole el Sr. Alcalde que ya han sido advertidos los interesados infinidad de veces y que insistirá para que no se reproduzca el hecho.

El mismo Sr. se interesa para que se adecuenten los lugares en que se colocan anuncios, localizándolos y encuadrándolos convenientemente, uniformidad que constituiría un detalle más de urbanización y cuidado; el Sr. Presidente le informa de que ya hace unos seis meses se le señaló los sitios en que podían fijarse los anuncios, los cuales precisan de permiso de los propietarios del inmueble en que se fijan y que en su día se estudiaría la construcción de unas columnas especialmente dedicadas a los anuncios, señalándose en su día su emplazamiento.

El propio Dr. Rubió se hace eco de la petición que le han formulado varios comerciantes de esta, sobre se traslade a otro día, el Mercado semanal que tradicionalmente viene celebrándose los Domingos en esta ciudad; el Sr. Pallí en contestación a lo expuesto hace una sucinta relación de todo lo que se ha hecho en este sentido; del propósito de uno de los primeros Ayuntamientos, después de la Guerra de Liberación, de hacer el cambio; de la falta de unanimidad de los comerciantes sobre dicha medida; del plebiscito ante la C. N. S. de esta en que obtuvieron la victoria los que solicitaban continuara el Mercado en Domingo de la solución desestimada por la Superioridad de cerrar en invierno y abrir los tres meses de verano, etc.; pero como al fin y al cabo — dice — se trata de los intereses de los comerciantes, si algo tiene que proponer, que lo hagan por escrito y con total y absoluta unanimidad, ya que siempre encontrarán el apoyo del Ayuntamiento cuando de peticiones justas y unánimes se trate en el bien entendido que todos los trabajos que puedan hacerse han de ser enfocados a derogar el Real Decreto del año 1925.

El Sr. Alcalde invita a los Sres. concurrentes para que asistan a la inauguración de la Exposición Berga y Boada.

El próximo lunes llegará a esta ciudad el Capitán General del Departamento Marítimo de Cartagena

En visita de inspección y a bordo de la fragata «Magallanes» llegará el próximo lunes, a sus once horas, en nuestro puerto el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento Marítimo de Cartagena acompañado de su Estado Mayor, habiendo acordado el Ayuntamiento organizar una recepción en su honor.

GUIXOLS, 2 MONCADA, 1

Los azulgranas pierden la mejor oportunidad de clasificarse en primer lugar

Ventura el más destacado de los locales

Toda la afición guixolense se volcó el pasado domingo en el Campo Municipal de Deportes, para presenciar el último encuentro oficial, en el que nuestro representante podía quedar en primer lugar, de rodar las cosas un poco bien.

Antes de empezar el partido, y durante el descanso, fueron ejecutadas por la Orquesta Victors, unas sardanas, siendo obsequiado el Moncada con un bonito banderín, por ser la primera vez que actuaba en nuestra ciudad.

Invitado por la Junta del C. de F. Guixols, presenció desde el palco presidencial el encuentro, el magnífico jugador internacional barcelonista, Gonzalvo III, quien tiró el saque de honor.

Por poco se pierde todo

El pasado domingo desaprovechó el Guixols la gran oportunidad de terminar la Promoción a Primera Regional A. líder, y apunto estuvo de perderlo todo.

No restaremos méritos a nuestros muchachos, que a lo largo de una dura temporada, han sabido situarse en un destacadísimo lugar, en una constante exhibición de facultades y clase, pero en fase promocional, se les a unido a la desgracia, una carencia de táctica, tan necesaria en competiciones cortísimas, que bien pudo costarnos el segundo lugar, la-

Las Verbenas de San Juan

Como es ya tradicional, se celebró con gran éxito la Verbena de San Juan en las Terrazas de los Baños San Elmo y cuya fiesta fué amenizada por la Orquesta Victors.

Igualmente y en la pista del Salón Victoria, vellamente adornada, se celebró el Nocturno Andaluz, organizado por el I. E. G., y cuyos asistentes, entre los que se contaban los internacionales Ramallets y Gonzalvo, salieron altamente complacidos de la velada.

NUEVO ESTABLECIMIENTO

Amablemente invitados por su propietario, asistimos el pasado sábado a la inauguración del espléndido Salón de Té, instalado como anexo de la Pastelería Comas, de cuyo acto nos complacerá dar todos los detalles en nuestra próxima edición.

C. E. MONTCLAR

Próximo domingo: Día de Camping con el C. E. de Cataluña con motivo de la inauguración del terreno fijo de Camping de la Conca.

Domingo, 8 de Julio: Excursión, en autocar, a Santa Fe del Montseny. Salida a las 5'30 Socios, 50 pesetas. No socios, 60 pesetas.

guna que ya se manifestó en Olot, se repitió en San Celoni, y finalmente el pasado domingo frente al Moncada.

Es una verdad, que el Guixols pudo haber decidido fácilmente el encuentro, de no haber fallado Saurina un penalty a los seis minutos de empezado el encuentro, y cuando los visitantes estaban materialmente embotellados, pero pasó la primera gran oportunidad, y si bien durante el clarísimo dominio a que estuvieron sometidos los de Moncada en los primeros 30 minutos algunas veces el Guixols no tuvo suerte en otras, la culpa de no alterar el marcador, fué debido a fallos garrafales. No creemos oportuno hoy, enjuiciar, ni global ni parcialmente, la actuación guixolense en esa fase decisiva para pasar a la Regional A., solo queremos hacer constar que tenemos equipo suficiente para haber quedado primeros, pues pese a las buenas cualidades que apreciamos en el Moncada, el Guixols es superior.

Goles, Arbitro y Equipos

Sale el Guixols con mucho gas, dominando a sus rivales netamente. A los seis minutos un acoso constante del marco de Cosials, motiva que los de



El Nocturno Andaluz de la Noche de San Juan tuvo, entre sus muchas pinceladas, un neto sabor de fiesta internacional. Ingleses, suizos, escandinavos. Ramallets y Gonzalvo recién llegados de Bruselas y Estocolmo,

GONZALVO, muy quietecito y muy serio, pasó la velada recordando su lesión.

RAMALLETS, en cambio, con su humor y su chispa, carburó aquella noche como en su gran tarde de Rio.

UNO y otro, empero, tenían la ventaja — que no tuvieron los nuestros — de no tener que jugar el domingo contra el Moncada.

EN presencia de este cronista que actuó de introductor de embajadores, tuvo lugar en plena fiesta un dialogo —estupendo dialogo— entre Ramallets y Tressené. De haberlo oído ustedes, habrían exclamado como yo: ¡Olé y olé!

RAMALLETS, al cerrar la fiesta a las 4'45 de la madrugada, nos dijo textualmente: «A partir de hoy, no voy a otra verbena que no sea en San Feliu. Así que, resérvenme ustedes mesa para diez en la próxima que celebren».

GONZALVO, en cambio, se retiró más temprano puesto que debía hallarse en forma para tirar el kikof.

Y lo que pasó con el Moncada, ya lo saben ustedes. Yo sólo sé que no dispongo de espacio para seguir chutando. — KIK.

Moncada incurran en penalty, que ejecutado por Saurina, lo estrelló en el poste derecho, perdiéndose una oportunidad inmejorable. No se desalientan los guixolenses, y se tiran varios corners seguidos contra el Moncada, pero el marcador no se altera, la suerte está aliada con los barceloneses, y por otra parte el Guixols falla más de la cuenta en otras ocasiones. A los 32 minutos un avance forastero termina en cornes, produciéndose un gran barullo, valiéndose a los visitantes su primer y único tanto, obra de Aymerich y con el resultado de 1 a 0 en contra termina el primer tiempo, siendo los minutos finales, de gran agobio para la meta de González, pues el Moncada con el tanteo favorable, ha cobrado moral y energías.

Los minutos iniciales del segundo periodo, han sido también favorables al equipo visitante, pero poco a poco se han serenado los nuestros y a los 12 minutos en un gran dominio guixolense, se establece el empate, que es acogido con grandes muestras de entusiasmo. Parece que la cosa se decidirá favorablemente y con facilidad, el Guixols aprieta de firme, la pelota ronda constantemente por los dominios de Cosials, que tiene que emplearse a fondo, pero incompresiblemente se pierden goles mascados, y así vemos como Saurina pierde dos clarísimas ocasiones solo delante de puerta, y en pocos minutos han de ceder dos corners, acosados por nuestros delanteros, y así dominando constantemente, unas veces oor verdadera mala suerte, pero en las más por fallos, llegamos a los 37 minutos en que Saurina obtiene el gol de la victoria.

Lesionado Bodi, inició la segunda mitad de extremo izquierda, siendo Ventura el más destacado azulgrana, que muy serenamente, anuló todo intento barcelonés.

Del Moncada nos gustó su entusiasmo y serenidad, resultándonos inferiores en calidad a otros conjuntos que han pasado por nuestro terreno fallando la defensa más de la cuenta, y que nuestra delantera no supo aprovechar.

Guixols: González; López, Ventura, Terradas; Mallart, Viragrán; Bodi, Saurina, Martín, Zulueta, Savalls.

Moncada: Cosials; Campá, Artés, Artigas; Pelgrí, Mingo; Huguet, Quique, Aymerich, Simon, Patau.

Cuidó del arbitraje, el excelente colegiado señor Irlés que estuvo acertado y enérgico como siempre. **GOL**

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Moncada	6	3	1	2	14	7	7
Guixols	6	3	1	2	16	14	7
S. Celoni	6	2	1	3	13	13	5
Olot	6	2	1	3	9	18	5